

---

**NEWS**

---



### Internationale Wertschätzung von FINO-Forschungsergebnissen

Stark vertreten war das Forschungsinstitut für Innovative Oberflächen FINO auf der gemeinsamen internationalen Tagung „Surfaces, Interfaces and Coating Technology SICT2022“ und „Tribology2022“, welche vom 27.4. bis 29.4. in Barcelona stattfand. Alle Teilnehmer aus Aalen konnten Ihre Forschungsergebnisse in Form von Vorträgen vor einem international renommierten Publikum präsentieren. Wadim Schulz und Florian Köhn berichteten über zentrale Ergebnisse Ihrer laufenden Promotionsvorhaben, welche bereits ihren Platz in angesehenen Veröffentlichungen finden konnten. Der Übersichtsvortrag von Prof. Dr. Joachim Albrecht über die Beeinflussung von Reibung und Verschleiß an Hartstoffoberflächen mittels physikalischer und chemischer Methoden wurde insbesondere mit großem Interesse wahrgenommen. Zentrale Konzepte der Forschung im Bereich Oberflächentechnik wurden tiefgehend diskutiert und Pläne für künftige Zusammenarbeiten rund um den Globus geschmiedet.